

# 商工だより

館林商工高校  
群馬県邑楽郡明和町  
南大島 660



## オープン スクール

10月12日(土)本校でオープン  
スクールを実施しました。

当日は周辺地域の中学校から生徒・保護者の方々あわせて220名の参加者をお招きし、工業科と商業科の見学及び体験をしていただきました。各科の工夫をこらした体験内容に、参加者からは「充実した時間だった」「各科の内容を理解できた」などの感想が寄せられました。オープンスクールを通じて本校の魅力を感じ、志望校決定に役立ててもらえれば幸いです。



# 体育祭

令和6年10月24日(木)に本校グラウンドにて体育祭2024が実施されました。当日は心配された雨の影響もなく、生徒たちは全10種の競技にそれぞれ参加しました。今年度の優勝は3年2組で、準優勝は3年1組、2年1組のダブル入賞となりました。



### レスリング部

## 国民スポーツ大会

### 少年92kg級 第3位

SAGA2024

10月7日・8日、佐賀県嬉野市中央体育館にて国民スポーツ大会が開催され、本校からグレコローマンレスリング92kg級にバナヤドマイクデニエルトーレスが出場しました。

1回戦、2回戦ともに順調に勝ち進み、迎えた準決勝戦。相手の選手はアジアチャンピオンで数々のタイトルを手に入れている選手でしたが、積極果敢に攻めて第1ピリオドを4対3でリードして折り返しました。しかし、第2ピリオドに入り相手の技に力尽き、惜しくも敗戦となり第3位という結果となりました。強豪選手と互角に戦えたことが自信となり、今後も強くなれるように頑張っていきます。